

Qué van a discutir las Mujeres trabajadoras en su Conferencia Nacional?

Del Comité Preparatorio de la Conferencia Nacional de Mujeres Trabajadoras hemos recibido la siguiente información que consideramos de gran interés para todas las mujeres preocupadas por la defensa de sus derechos.

Dice el Comité Preparatorio:

Es necesario que todas las trabajadoras conozcan las consignas sobre las cuales se va a desarrollar la discusión y el estudio de los diversos problemas de las mujeres que trabajan fuera del hogar.

Como los diferentes sectores femeninos que participarán en la Conferencia tienen distintos problemas, se han dividido así las consignas:

1º—PARA LAS MUJERES OBRERAS DEL CAMPO Y DE LA CIUDAD:

Salario igual por trabajo igual —

Aumento de un 25% en los salarios mínimos de las trabajadoras de fábricas y talleres.

Pago del salario mínimo para las jornaleras de la caña y del café —

2º—PARA LAS MUJERES CAMPESINAS:

Tierras y créditos baratos para fortalecer la economía de la familia rural. —

3º—PARA LAS MUJERES EMPLEADAS DE SERVICIO DOMESTICO:

Seguro Social —

Derecho a cesantía —

Un día de descanso semanal —

4º—PARA MUJERES EMPLEADAS COMO COCINERAS, SALONERAS Y LAVANDERAS EN HOSPITALES Y CLINICAS:

Reclamar Jornada de ocho horas diaras.

5º—PARA LAS MUJERES DE LA ZONA BANANERA:

Mejoramiento de las viviendas.

Escuelas buenas y cerca de las poblaciones.

Control de precios en los Comisariatos.

Seguro Social Familiar. —

6º—PARA LAS MUJERES EMPLEADAS DE COMERCIO:

Aumento de un 25% en los salarios. —

Pago de horas extra. —

7º—PARA LAS MAESTRAS DE CERTIFICADO ELEMENTAL:

Sueldo mínimo mensual —

HABLA LA ZONA BANANERA

EN FINCA ALAJUELA HAY AGUA PARA LAVAR EL BANANO PERO NO LA HAY PARA LA GENTE.

En finca Alajuela, Sector de Esquinas de la Bananera, el agua es muy escasa; pero el día primero de marzo faltó totalmente. La situación es tal que ya las gentes no soportan el mal olor de los servicios sanitarios, que no se pueden lavar por falta de agua y las señoras tienen que cocinar con agua tomada de los canales, que es agua que contiene sustancias nocivas. En cambio, para lavar los racimos de banano y la cañería del Riego no falta nunca el agua. Lo que indica que no hay ningún motivo para que la Compañía le niegue el agua a las familias que viven en esta finca. Como un primer paso para tratar de resolver este problema, los trabajadores se han dirigido al mandador de la finca demandando una solución inmediata y al mismo tiempo le han manifestado su oposición a regalarle media hora de trabajo a la Compañía iniciando las labores a las cinco y media horas en vez de las seis, como es la costumbre.

LA CAMPAÑA NACIONAL HA.

—(Viene de la Pág. 13)—

No sabemos cuantos bucaneros se daban cuenta del atropello que cometían, ni cuantos fueron simplemente atraídos por el señuelo de las proezas bélicas".

Las anteriores expresiones niegan los siguientes hechos históricos: Primero, que el Gobierno norteamericano (tanto de Pierce como de Buchanan) reconoció a William Walker como Presidente de Nicaragua; segundo, que la diplomacia americana, como lo prueba una carta de un diplomático informando al Departamento de Estado sobre sus gestiones, procuró evitar que los demás gobiernos de los países centroamericanos ayudaran a Costa Rica en la guerra contra los filibusteros; tercero, que el Gobierno Norteamericano intercedió en favor de los filibusteros prisioneros y protestó y amenazó cuando el Ejército Nacional ordenó su ejecución; cuarto, que Walker fue recibido en los Estados Unidos como un héroe y recibió amplio apoyo económico para sus expediciones; quinto que las oficinas de reclutamiento se a-

brieron descaradamente para enlistar las huestes bucaneras: sexto, que el propio Presidente Buchanan, en uno de sus Mensajes a las Cámaras, reconoce "las buenas intenciones de las expediciones de Walker", aunque lamenta su fracaso, proponiendo que, para que no se repita, sea el PROPIO GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS EL QUE TOMA EN SUS MANOS LA EMPRESA DE SOMETER A LOS PAISES DEL AREA TROPICAL.

El Gobierno no se ha limitado a tergiversar en Santa Rosa el significado de la Campaña Nacional, sino que además impidió que se celebrara el acto convocado por el Comité Patriótico en Alajuela, al cual concurrieron más de dos mil personas. Evidentemente el Gobierno no quería que se dijeran en Alajuela unas cuantas verdades que le resultan incómodas.